



GTT/PTT Swasta Terima Insentif

YOGYA (KR) - Tujuh hari menjelang Lebaran, Guru Tidak Tetap (GTT) dan Pegawai Tidak Tetap (PTT) di sekolah swasta bakal menerima insentif yang dianggarkan dari Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) sebesar Rp 3,326 miliar. Meski besarnya tidak sama, GTT/PTT ini menerima rata-rata Rp 1,2 juta perorangnya.

Sekretaris Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta, Budi Asrori Santosa, Senin (22/8) menyatakan, jumlah GTT/PTT di sekolah swasta yang terdata dalam Disdik yakni 2.970 GTT dan 1.500 PTT. Besaran insentif yang diterima masing-masing guru, sangat tergantung pada masa kerja dan jumlah jam mengajar. Direncanakan, penerimaan insentif GTT/PTT sekolah swasta dilakukan melalui rekening sekolah.

"Jadi, yang mengambil dana tersebut adalah penanggungjawab yang ditunjuk sekolah kemudian dibagikan kepada GTT/PTT yang ada. Insentif diberikan menjelang Lebaran itu harapannya supaya mereka bisa memanfaatkan untuk pemenuhan kebutuhan," jelas Budi, sambil menambahkan, untuk intensif empat bulan berikutnya diterimakan akhir Desember mendatang.

Di bagian lain Budi menyatakan, kebijakan ini hanya diberikan untuk GTT/PTT sekolah swasta saja, sedangkan GTT/PTT di sekolah negeri tidak memperoleh insentif. Karena GTT dan PTT sekolah negeri sudah digaji berdasarkan ketentuan Upah Minimum Provinsi (UMP), sehingga dirasakan sudah lebih sejahtera.

Bendahara Pengeluaran Subag Keuangan Dinas Pendidikan Menengah dan Non Formal (Dikmenof) Kabupaten Bantul Susilo Aris mengatakan, pencairan dana insentif bagi GTT/PTT triwulan kedua yang berasal dari APBD kabupaten sudah cair sejak awal puasa. Anggarannya mencapai Rp 1,132 miliar dipeperuntukkan bagi 1.888 orang.

Meski demikian, untuk pencairan dana insentif dari APBD provinsi dan tunjangan fungsional yang anggarannya dari pusat bagi guru swasta tahun 2011 hingga saat ini belum cair. (M-1/*-1)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005